展示会出展レポート

当社ではこの度、「第31回流通情報システム総合展 リテールテックJAPAN 2015」および「第31回フランチャイズ・ショー 2015」にてパートナー会社様6社のブースに当社製品を出展させていただきました。

リテールテック JAPAN 2015

2015年3月3日~6日まで開催された「リテールテックJAPAN 2015」は、国内外から流通業界向けのソリューションを提供する代表的な企業が181社出展しました。今年の来場者数は124,833人(昨年122,779人)と昨年を上回り、関心の高さを実感しました。

「凸版印刷/トッパンフォームズ/TFペイメントサービス」 ブースでは、日本初となるタブレットによるnanaco決済のデモを、 当社ペイメント・マイスター&Incredistで披露しました。

iPadでnanaco決済を!

また合計2日間にわたり、当社社長片山が「新世代電子マネー決済ソリューション」と題しブース内でセミナーを 実施しました。







タブレット決済では、クレジットカード決済が主流となっていましたが、当社ソリューションでは電子マネーを含めた様々なカード決済を1セットで実現できる点、またTFペイメントサービスが提供する電子マネー決済センター「Thincacloud」との接続により地域限定電子マネーへの幅広い対応も可能にする点で、他社ソリューションとの大きな差別化を打ち出すことができました。

同ブースは連日、国内外のお客様、ソリューションベンダー様等でにぎわっていました。

Windowsタブレット決済

「日本ヒューレット・パッカード」ブースでは、同社Windows8タブレット「Elite Pad」と当社ペイメント・マイスター&Incredistを組み合わせた決済ソリューションを展示しました。

また先日同社から発表された新製品「Elite Pad リテールジャケット」に当社Incredistを装着し 店舗内でのモバイルを活用した決済ソリュー ションのデモを実施しました。

社内のWindowsベース資産を有効に活用されたい様々な企業の方々が高い関心のもと同社ブースを訪れ、決済までコンパクトに実現可能な当社ソリューションに強い興味を示してくださいました。







展示会出展レポート

リテールテック JAPAN 2015









「三菱UFJニコス/JR東日本メカトロニクス」ブースでは、 iPadを使いIC付きクレジットカード決済のデモを当社ペイメ ント・マイスター&Incredistで披露しました。

不正利用を回避するため、Visaが2015年10月から適用する「EMVライアビリティ・シフト」ではIC付きクレジットカード決済を推奨しています。今までは偽造被害の責任をイシュア(カード発行業者)が負担していましたが、適用以降はIC内蔵クレジットカードにもかかわらず、従来の磁気カード読み取り端末で被害が発生した場合、"防げたはずの被害"として、責任がアクワイアラ(加盟店契約業社)に移ることになります。このルールは、日本国内取引でも同じタイミングで施行される予定です。また経済産業省は東京五輪を見据え、2020年までに国内で流通する全てのクレジットカードのICカード化を表明しており、クレジットカード読み取り機器も、同年までにすべてICカード対応を掲げています。

タブレットでICカード決済



このようなIC付きクレジットカード決済の動向を受け、当社でも三菱UFJニコスが提供する決済センター「J-Mups」と連携し、IC付きクレジットカード決済に対応してまいります。リテールテック会場でも、実際にiPad POSアプリと連携したIC付きカード決済のデモを披露し、多くのお客様にご覧いただきました。

これからカード決済端末を導入される企業では、IC付きカード決済対応が必須となっており、当社ペイメント・マイスター&IncredistではIC付きカードだけではなく、様々なカードを1セットで実現てきる点で大変高い評価をいただきました。





利用イメージ

iPadでのカード決済

「ヤマハ/SCSK」および「エプソン販売」 ブースでは、当社ペイメント・マイスターと Incredistで、iPadを使ったPOSレジからクレ ジットカード決済までを可能にするデモを披露 しました。

フランチャイズ+ショー2015

2015年3月4日~6日まで開催され、今年の来場者数は32,933人(昨年31,940人)でした。





「SINGAPORE PAVILION/FT Consulting」ブースでは、シンガポールに進出したい企業向けに様々なサービスの紹介を実施しており、その一環として当社ペイメント・マイスター&Incredistによる決済ソリューションを展示しました。

当日は英語版ペイメント・マイスターにてデモを実施し、 国内外のお客様向けにマルチ決済ソリューションをご説 明することができました。